



Proyectos 2027



morena

La esperanza de México



Arrancan por la gubernatura....



Reportajes / Entrevistas / Opinión / Denuncia

¡Un taco al día es la llave de la alegría!

Nuestra atención cordial y personal para servirle.

TACOS:

Bistec
Tripa
Campechanos
Longaniza
Choriqueso
Bistequeso

GRINGAS:

Campechanas
Longaniza
Bistec y Tripa

Ricos Tacos



San Juan del Río, Querétaro

Santos Degollado s/n Col. Juárez

Horarios:

Lunes a Sábado de 6:00 p.m. a 11:00 p.m.

Directorio

DIRECTOR GENERAL:

J. Trinidad Cachúa Martínez

DIRECTORA DE ADMINISTRACIÓN:

Melani Cachúa Maldonado

JEFATURA DE INFORMACIÓN:

Alejandro Cachúa Martínez

JEFATURA DE REDACCIÓN:

Evangelina Prado Méndez

COLABORADORES:

Javier Rodríguez Rodríguez

Aldo Mendoza Vázquez

Karen Hernández Abad

Teléfono: 4271507700 (Solo mensajes)



Síguenos en nuestras redes sociales:



GRUPO INFORMATIVO RETOS

facebook

RETOS

Página web:

grupoinformativoretos.com



NOTICIAS ACTUALES:

Diario Digital en Querétaro

San Juan del Río / Pedro Escobedo / Amealco / Tequisquiapan / Ezequiel Montes / Cadereyta

Por abuso y omisión fue destituido el Secretario de Seguridad Pública municipal de Tequisquiapan.

Así lo anunció el presidente, Héctor Magaña.

Por Aldo Mendoza Vázquez, Tequisquiapan

Las constantes quejas ciudadanas de abusos policial y la omisión de actividades, fueron algunos de los motivadores principales para generar el ajuste en esta importante dependencia.

Lo anterior fue señalado por el presidente municipal de Tequisquiapan, Héctor Magaña Rentería, en relación a la baja del Secretario de Seguridad Pública Municipal, Iván Israel Arredondo.

Además, dijo que desde su campaña política estableció que los funcionarios que estuvieran trabajando en su gabinete, estarían constantemente evaluados, con el objetivo de brindar una correcta atención a la ciudadanía, por lo que afirmó que todos en su gobierno están sujetos a las mismas medidas.

También menciona que el nuevo titular de la dependencia será definido en unos días, pues se encuentran en evaluación del perfil de la persona idónea, y adelantó que ya cuenta con la opción del perfil de una persona con experiencia en la Seguridad Pública, que atendiendo esa área en municipios con un alto activismo delincuencia.

Desinterés total de la autoridad municipal en atender el aumento delictivo en Loma Alta.

Denuncian los vecinos de esa colonia la constante violencia, el vandalismo y narcomenudeo.

Por Javier Rodríguez Rodríguez, San Juan del Río.

Ciudadanos que habitan en la colonia de Loma Alta comentaron que durante el año pasado siguió creciendo el índice de vandalismo y violencia en esa zona, ante el total desinterés de las autoridades municipales de esta demarcación.

Los relatos de varios sucesos violentos son narrados a Grupo Informativo Retos, tal es el caso de un incidente que se tuvo hace algunas semanas pasadas en donde un hombre agredía con desmesurada violencia a su pareja en plena calle de esa unidad habitacional, "yo quería hacer algo para evitar que la siguiera golpeando, pero ese joven siempre anda armado, y aunque continuamente tienen escándalos en su casa, en una ocasión que se reportó y llegó la policía, se notó que son amigos de él y lo protegen", menciona una de las vecinas del lugar, que pidió mantener en el anonimato su

nombre por miedo a sufrir reprimendas de la misma gente que señala.

En un ambiente lleno de vandalismo, robo, violencia e incluso narcomenudeo, Loma Alta sufre el desinterés de las autoridades municipales, quienes al parecer no tienen interés alguno de mejorar los índices de seguridad en esa colonia, así lo perciben los habitantes de ese lugar.

"Después del lamentable suceso que ocurrió en el bar Los Cantaritos, nosotros vivimos ahora con mayor miedo y sobre todo llenos de angustia de que en nuestra colonia pueda escalar la violencia, preocupados principalmente porque sabemos que existen radicando aquí personas que tienen armas en sus hogares", lanza directamente la advertencia uno de los vecinos de Loma Alta.



Proyectos 2027

Arrancan por la gubernatura.

Por J. Trinidad Cachúa Martínez

La carrera política por la gubernatura del estado de Querétaro esta comenzando entre los diferentes aspirantes de la denominada cuarta transformación, conformada por Morena, PT y el Partido Verde.

Quienes en la pasada elección formaron la coalición Juntos Seguiremos Haciendo Historia, tanto a nivel federal como local en la mayoría de los municipios queretanos.

Los corredores

Son cinco hombres los que ya suenan y se sabe que desean obtener la candidatura para gobernador al interior de sus partidos políticos, por parte de Morena se trata de los diputados federales: Luis Humberto Fernández y Gilberto Herrera, además del titular del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), Santiago Nieto.

En el Partido del Trabajo (PT) la búsqueda es encabezada por su ex candidato al Senado en el 2024, Carlos Rentería.

Y por el Partido Verde Ecológico de México, el contendiente es el diputado federal, Ricardo Astudillo.

Los moderados

Sabedores de que desde hace muchos años y en la actuali-



Foto: Facebook



Foto: Facebook

Gilberto Herrera y Carlos Rentería. el ala radical de la izquierda.

dad existe una muy buena relación política entre la Presidenta de México, la Dra. Claudia Sheinbaum y el gobernador de Querétaro, Mauricio

Kuri, dos de los participantes se conducen de una muy “conveniente manera” con el gobernador panista, y es por medio de sus operadores en



Foto: Facebook



Foto: Facebook

Los moderados: Luis Humberto Fernández y Ricardo Astudillo.

el congreso local donde están haciendo valer esa condición, se trata de los legisladores federales: Luis Humberto Fernández (Morena) y Ricardo Astudillo (PVEM).

En el caso del congresista federal morenista, Luis Humberto Fernández, se sabe que es el personaje que tiene de manera directa la cercanía y en estos momentos la preferencia de la Presidenta de la República Mexicana, tanto que, fue ella quien lo envió a Querétaro para ser su coordinador desde los tiempos de la lucha interna en Morena por la candidatura para la Presidencia.

Por su parte el legislador federal, Ricardo Astudillo, es el hombre de todas las confianzas de la dirigencia nacional del PVEM en el estado de Querétaro, hecho por el cual las esperanzas de Astudillo Suárez radican a ese nivel, para que en las decisiones que se tomen rumbo al 2027, pueda el Verde lograr que le cedan ahora el estado de Querétaro, desde la presidencia de la república.

Los radicales

El sector duro de la izquierda esta representado por el diputado federal Gilberto Herrera (Morena) y el ex candidato al Senado Carlos Rentería, ahora coordinador de afiliación estatal del PT.

Ambos personajes se consolidan como los liderazgos izquierdistas aguerridos y rudos con el gobierno estatal, en el caso del Dr. Gilberto Herrera es ya de dominio publico su añeja confrontación con Mauri-



Santiago Nieto. ¿El caballo de Troya de Ebrard para Querétaro?

cio Kuri, siendo la sierra queretana el principal campo de batalla escogido por el morenista para señalar el mal gobierno panista.

Por su parte el contador Carlos Rentería, fiel a su corazón de izquierda desde los tiempos en que milito en el PRI, pasando después por el Partido Redes Sociales Progresistas, y ahora en el PT, cada vez toma mas fuerza por sus precisos señalamientos y denuncias de las políticas públicas que emprende el gobierno de Querétaro con graves repercusiones para la ciudadanía.

Esta ala radical de la izquierda será sin duda un factor relevante para poder consolidar una transformación genuina en el estado de Querétaro, y de eso dependerá el que puedan alcanzar tan anhelada candidatura en el 2027, alguno de los dos.

El caballo

Desde las oficinas del IMPI se aspira también por el gobierno estatal de Querétaro, a pesar de que no tenga los mismos reflectores que le daba su anterior encargo en el sexenio pasado con López Obrador, como titular del área de inteligencia financiera, el Dr. Santiago Nieto Castillo se vuelve ese participante especial en el tablero político, esperando poder “brincar” desde donde esta por encima de los otros personajes, tal y como en el juego de ajedrez, es el caballo la única pieza que puede saltar los espacios ocupados por sus adversarios.

Fundamental será la reconstrucción de sus vínculos con otro personaje de la vida política nacional, que genero mucho conflicto en su momento dentro de Morena, el actual Secretario Federal de Economía, Marcelo Ebrad.

Reportaje

JAPAM es superada por 4 fábricas en el consumo de agua en San Juan del Río.

24 millones 690 mil 591 metros cúbicos de agua cubren anualmente las concesiones de esas 4 industrias.

Por J. Trinidad Cachúa Martínez.

Evidencian a las empresas Kimberly Clark, Manufacturas Kaltex, Bienes Raíces Juriquilla, Cartones Ponderosa, Michélin, Agrogen, Grupo Constructor ABDI, Fuentezuelas Agrícola, Ingredión México y Fomento Querétaro (identificada con la refresquera Coca Cola), como las acaparadoras de más de 39 millones de metros cúbicos de agua al año en el estado de Querétaro.

En un reportaje publicado por la revista Contralínea se dio a conocer esta información mediante datos revelados por la Conagua, y se resalta el hecho de que el estado forma parte de las cinco entidades del país que podrían llegar a una crisis severa del agua.

En lo referente al municipio de San Juan del Río (SJR) cita textualmente en uno de sus párrafos del reportaje lo siguiente: “A la trasnacional Kimberly Clark de México, SAB de CV, se le otorgó una concesión que le permite explotar anualmente 14 millones 191 mil 200 metros cúbicos de agua. La empresa es liderada por Claudio X González Lapor te, su hijo Claudio X González Guajardo y Valentín Diez Morodo”.



De izquierda a derecha: el actual director de JAPAM en SJR, Lic. Antonio Pérez, al lado del ex gobernador Francisco Domínguez, el presidente municipal, Roberto Cabrera y el Ing. Jorge Rivadeneyra, ex presidente municipal de esta localidad, posando juntos días antes de iniciar el pasado proceso electoral 2024. Los intereses que controlan el vital líquido en el territorio sanjuanense. (Foto: Facebook)

GOBIERNO DE MÉXICO Trámites Gobierno

Títulos y permisos de aguas nacionales y sus bienes públicos inherentes

Salir

Titulo de concesión/asignación:	09QRO100304/26FMDL18		
Titular:	KIMBERLY CLARK DE MEXICO, S.A.B. DE C.V.		
Fecha de registro:	01 de Julio del 1996		
Uso que ampara el título:	INDUSTRIAL		
Volumen de aguas nacionales (m3/año):	14,191,200.00	Volumen de aguas superficiales (m3/año):	0.00
Anexos superficiales:	0	Volumen de aguas subterráneos (m3/año):	14,191,200.00
Anexos subterráneos:	4	Volumen de descarga (m3/día):	15,270.00
Anexos de descarga(s):	2	Superficie (m2):	0.00
Anexos de zona(s) federal(es):	0		
Anotaciones marginales:	SI <input type="checkbox"/> Ver		

Selecciona el tipo de anexo(s) a visualizar

Superficiales Subterráneos Descargas Residuales Zonas Federales

El Título de concesión de agua de la Kimberly Clark, el consumo voraz del sector industrial.

Señala que la compañía obtuvo su permiso de explotación de agua de la Dirección Local Querétaro, con fecha del 1 de julio de 1996, bajo el título 09QRO100304/26FMDL18.

Y su registro de consumo en la entidad está por debajo de lo concesionado a la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (JAPAM/SJR), que tiene una dotación de 15 millones 646 mil 535 metros cúbicos de agua por año.

Al igual que la Kimberly Clark otras empresas ubicadas en SJR que tienen concesiones para el uso del agua son: Manufacturas Kaltex, SA de CV, que tiene el derecho de uso de 5 millones 774 mil 191 metros cúbicos de agua al año, con el título de concesión 09QRO100308/26FMDL18, con fecha del 9 de diciembre

de 1997, para su uso industrial. Es encabezada por el empresario Adolfo Kalach Mizrahi.

Cartones Ponderosa, SA de CV tiene el derecho de uso por 3 millones 500 mil metros cúbicos de agua anuales, cuenta con dos permisos de explotación bajo los folios: 09QRO102160/26FMDL15 y 09QRO102159/26FMDL15, desde 1995.

Fomento Queretano, SA de CV tiene una dotación de 1 millón 225 mil 200 metros cúbicos asignados cada año,

gracias al permiso de concesión QRO104012, otorgado el 15 de junio de 1998. Este grupo está vinculado con Coca Cola.

Por más de 9 millones de metros cúbicos de agua anualmente superan de forma acumulada las concesiones de las empresas Kimberly Clark de México, SAB de CV, Manufacturas Kaltex, SA de CV, Cartones Ponderosa, SA de CV y Fomento Queretano, SA de CV a la JAPAM, esta última es la dependencia municipal que se encarga de administrar y dotar del vital líquido a la población sanjuanense.



El almacenaje de agua en hogares ante la escasez para la población.

Próximamente

En Debate Querétaro

La Transformación Ciudadana

Una producción de :

